## **7° CIRCONSCRIPTION**

## Pour Marc Vuillemot, il est « nécessaire » de voter Cécile Muschotti

e» =



Il était resté silencieux pendant la campagne, après avoir émis des réserves sur le choix de la candidate Nupes. Mais au lendemain du premier tour, l'ancien maire (GRS - Gauche unie) Marc Vuillemot appelle clairement à voter pour la candidate de la majorité présidentielle : « Même si on exècre l'arrogante politique antisociale de M. Macron, il est nécessaire de voter pour Cécile

Muschotti, seule rescapée du camp républicain. Une fois à l'Assemblée nationale, elle ne devra toutefois pas oublier que les classes populaires et moyennes de l'ouest-Var auront contribué à son élection et que, Seynoise et ancienne élue d'une équipe de gauche, elle porte en elle le caractère rebelle de ses concitoyens qui lui commandera de contester la politique gouvernementale chaque fois qu'elle sera néfaste au peuple. »



Cécile Muschotti a été brièvement élue à La Seyne avant de rejoindre le parti présidentiel.

(Photo DR)